
Pièces 5 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 83633264

Prix 1 090 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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A  proximité  de  pont  cardinet  et  des  batignolles,  barnes  vous  propose  un

appartement  de  5  pièces  au  quatrième  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  du

milieu  du  XXème  sièCL  avec  gardien.  Ce  bien,  refait  à  neuf  récemment,  se

compose d'un séjour bien orienté avec vue Dégagé, de deux chambres (possibilité

de  3  ou  4  chambres),  d'une  cuisine  ouverte  sur  le  salon,  de  deux  autres  pièces,

d'une salle de bains ainsi que des toilettes séparées. Le plan est bien optimisé et

modulable.  Profession  libérales  autorisées  et  possibilité  d'usage  en  bureaux  car

commercialité éligible sur ce bien. Honoraires à la ...

Near pont cardinet and batignolles, barnes is listing a fourth-floor apartment with lift

access  in  a  mid-20th  century  building  with  concierge.  Recently  refurbished,  the

property comprises a well-oriented living room offering an unobstructed view, two

bedrooms  (possibility  of  3  or  4),  a  kitchen  open  on  the  living  room,  two  other

rooms, a bathroom and a separate toilet.  The layout has been well  optimised but

other  configurations  are  possible.  Possible  office  space  for  self-employed

professional. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de

charges courantes 5,484 €/yearly - ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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